



7 Pièces

216 m<sup>2</sup>

Réf. 11173

880 000 €

Oppède

Maison à vendre (84580)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Maison en pierre de 1988 de 190m<sup>2</sup> environ, nichée sur un terrain de 2200m<sup>2</sup> environ, située dans la charmante commune d'Oppède. Cette résidence atypique vous offre un cadre de vie idéal avec des espaces de vie généreux. Dès votre entrée, vous serez séduit par la cuisine ouverte sur un vaste séjour lumineux, offrant un plafond cathédrale d'une belle hauteur avec poutres apparentes. Le demi niveau est composé d'une suite parentale comprenant un grand dressing, un bureau et une salle d'eau communicante avec une autre chambre. Une seconde suite parentale avec entrée indépendante complète cet étage.  
...

Charming stone house built in 1988 of approx. 190m<sup>2</sup>, nestled on a plot of approx. 2200m<sup>2</sup>, located in the charming village of Oppède. This atypical residence offers an ideal living environment with generous living spaces. As soon as you enter, you'll be seduced by the kitchen opening onto a vast, luminous living room with a cathedral ceiling and exposed beams. The half-level comprises a master suite with a large dressing room, a study and a shower room communicating with another bedroom. A second master suite with separate entrance completes this floor. Each level has direct access to the ...

**AGENCE ROSIER**

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

